



INVEROSÍMIL, EL DICTAMEN

ENCUBREN A LOS VERDADEROS CULPABLES, DICE PAN

El grupo por parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados calificó de inverosímil la versión y el dictamen de la Fiscalía General de la República (FGR) sobre el accidente del descarrilamiento del Tren Interoceánico.

A través del vicecoordinador económico de la bancada, Héctor Saúl Téllez, criticó que “sacrifican al maquinista para encubrir a los verdaderos culpables”.

“La FGR culpa al operador del Tren Interoceánico, pero ¿dónde está la verdadera investigación y la justicia?”, insistió.

Recordó que “la Auditoría Superior de la Federación (ASF) reveló la corrupción en la construcción: materiales chafa, pagos indebidos y negligencia de la Marina. No se tomaron en cuenta”, reclamó.

Por eso, denunció que “las víctimas del ‘tren de la muerte’ exigen la verdad, no chivos expiatorios”. “¿Quién protege a los de arriba? ¿Quién pagará por la sangre derramada? ¿En qué momento comparecerán los encumbrados que tomaron decisiones”, acusó.—*Víctor Chávez*